

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mise à disposition d'un broyeur aux habitants : une première sur le territoire Centre Tarn !

C'est une première en Centre Tarn ! La commune d'Arifat a choisi de faire profiter ses habitants des bénéfices du broyat en organisant une opération de mise à disposition du broyeur* emprunté à la Communauté de Communes Centre Tarn.

En effet, étant donné l'engagement de la Communauté de Communes au niveau environnemental, un broyeur performant avait été acheté en 2018 afin d'en faire profiter tout le territoire. Depuis, ce sont essentiellement les agents techniques communaux qui ont utilisé ce broyeur pour réduire la masse produite par les aménagements paysagers des communes, mais l'engin peut tout aussi bien être utilisé au profit de la population.

Ainsi, le 12 juin dernier, les habitants informés en amont par courrier, ont amené leurs végétaux sur la place du village et les ont fait broyer par Jean-Luc Mazel, l'agent communal, organisateur de cette belle initiative !

L'opération d'Arifat est encourageante et la commune souhaite renouveler l'opération à l'automne. Si vous souhaitez organiser une telle initiative citoyenne dans votre commune, n'hésitez pas à vous renseigner auprès de la mairie ou de la Communauté de Communes !

**Le broyeur est un engin dédié à la réduction des déchets végétaux. Il permet de hacher les feuilles coriaces, brindilles, les résidus de tailles et les branches (d'un diamètre maximal de 13 cm). Les broyats peuvent être ensuite utilisés sous forme de paillage pour limiter la consommation d'eau des parterres et massifs par exemple, mais aussi dans les composteurs.*

